
Hay Bordo para
uno o dos años más

Empleados cíe Servicios Urbanos dicen que en
los terrenos hay espacio para albergar más basura

Alejandro cepillo Cano 1

Frente a una montaña debasura y pañales sucios
en pleno corazón del Bor
do Poniente donde el olor

a putrefacción lastima la fosa na
sal empleados de Servicios Ur
banos del DF aseguran que en los
terrenos del relleno sanitario to
da vía hay lugar para alojar las
12 mil toneladas de bajura que
se generan a diario en la ciudad

Lo dicen convencidos inclu
so afirman que hay Bordo pa
ra uno o dos años más

Sin embargo del otro lado en
las colonias de El Sol y El Lago la
postura es opuesta

Los vecinos exigen el cierre del
basurero pues se dicen cansados
de los malos olores y la contamina
ción que provoca el relleno sanitario

Por lo pronto al terreno ubi

cado en el antiguo Lago de Tex
coco siguen arribando camiones
saturados de desperdicios Lo ha
cen cada tres minutos

Llegan más de 400 camiones
todos los días asegura uno de los
policías encargados de resguardar
el acceso al basurero Y vienen
hasta las lámparas agrega al mis
mo tiempo en que anota en su bi
tácora la entrada de un camión

Crónica estuvo ahí sobre mon
tañas de pañales toallas sanita
rias usadas cascarones dé tele
visores y latas y donde por la
tarde los pepenadores se imagi
nan que están en el estadio Az
teca aunque en rfealidad están
pateando la pelota a 10 metros
del contenedor que recibe las mi
les toneladas de basura del DF

Trabajar acá esungusto Es otra

cosa dice Jesús Tejada a Crónica
mientras recorre el Bordo Poniente
en una camioneta Ram blanca

El servidor público contó que el
relleno sanitario aún tiene espa
cio suficiente para recibir basura

Si todo ese espacio está dis
ponible indica al mismo tiempo
en que señala la parte oriente del
terreno ya cubierta por arena

Luego mostró la tecnología que
utiliza el Gobierno del Distrito Fe
deral para evitar la contaminación
del subsuelo la planta U¡SEPque
sirve para convertir en agua de rie
go el lixiviado Asimismo mostró el
invernadero del área

Fuera del Bordo en las colo

nias El Sol y El lago hay descono
cimiento del tema Son pocos los
que saben acerca del cierre y de la
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solicitud que hizo el GDF al go
bierno federal para cerrar el ba
surero de forma escalonada du
rante un periodo que comprende
de 11 meses a un año

No sabíamos sólo que ya lo
tienen que clausurar porque con

tamina dijo Maricela Rosas ve
cina de El Sol Y como ella hubo
muchos vecinos más

No obstante la mayoría coinci
dió en que ya no aguantan los olo
res que se destilan del bordo ade
más de que el polvo es factor de
muchas enfermedades en la zona
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